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第 2872 例会（47号）　2013 年６月 29 日（土）曇り

創立60周年記念パーティー開催
　創立 60 周年記念パーティーは６月 29 日午後４時
から、いわき市のいわきワシントンホテル椿山荘で
開かれました。
　会員と会員夫人ら家族をはじめ国際ロータリー第
2530 地区、いわき市内の各クラブなどからの来賓
を含め、合わせて約 100 人が出席し、60 周年記念
実行委員会の新田俊彦幹事の司会でパーティーを進
行しました。
　新妻純男実行委員長が歓迎の言葉を述べた後、山
野辺倉平会長は創立時からの歴史をたどりながら、
東日本大震災を踏まえて、今後も地域に根差した奉
仕活動を続ける考えを強調し、と 70 周年に向けて
新たな決意と意欲を披露しました。
　渡辺敬夫いわき市長は、防犯カメラの設置などの
六十周年記念事業に対して感謝の言葉を述べ、東日
本大震災から地域の再生に果たすためのロータリー
クラブの活動に期待を表明しました。国際ロータリ
ー第 2530 地区の山守龍司いわき分区ガバナー補佐
が、伊藤浩ガバナーの祝辞を代読しました。
　実行委員会の伊藤盛敏副委員長は、記念事業とし
て取り組んだ①防犯カメラ装置２台の設置②公益社
団法人いわき青年会議所主催の「いわき光のさくら
まつり」事業に対する助成金贈呈③いわき平ロータ
リークラブのホームページの開設－の内容を発表し

ました。
　渡辺市長は、山野辺会長に対して防犯カメラ設置
についての感謝状を贈りました。また、山野辺会長
は記念事業の一つである「いわき光のさくらまつり」
への助成金を、いわき青年会議所の山崎健見理事長
に手渡しました。
　50 周年以降の第 50 代から第 59 代までの歴代会
長と永年勤続の事務局員の郡二三子さんに感謝状を
贈りました。
　第 2530 地区の鈴木喬二パストガバナーの発声で
乾杯し、出席者は和やかに歓談しました。
　引き続き、ディナーショーが開かれました。歌手
の因幡晃さんは、故郷などを題材にした曲を披露し
ました。因幡さんは昨年９月に、いわき市豊間地区
の復興祈念祭に出演しています。デビュー曲の「わ
かって下さい」など、最新の曲までの十曲程度を歌
い、叙情的な独得の世界を、圧巻の歌唱力で披露し
ました。
　感謝状を受けた第 50 代から第 59 代の会長は次の
通りです。
　勝田博志、越智正典、伊藤盛敏、松村耕三、吉田
義尚、新田俊彦、志賀弘昌、松崎勉、飯野光世、吉
田仁平



会報・広報委員会 安田信二　鈴木弘康

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

森会長へ「会長章」を託す
山野辺会長

感謝を述べる
郡二三子事務局

山野辺年度　最終例会
次年度会長森氏へタスキを渡す

　2012－2013 年度の最終例会が６月 29 日、平
RC60 周年記念式典後に開かれた。家族同伴の下、
山野辺年度の最後の挨拶が行われ、次年度の森雄治
会長へとその席を譲った。山野辺会長、阿部幹事と
もに、１年間無事に努めてられたのも会員全員の協
力があってのことと、出席した全会員に感謝を述べ、
安堵の顔を浮かべた。また、歴代会長に一人ひとり
感謝状が授与されるとともに、郡事務局員へ長年の
功績をたたえ感謝状が授与された。その際に事務局
を引き受けるきっかけとなった前会員の馬目氏から
いただいた花束を抱えていたのが印象的であった。

山野辺倉平会長：「今日こうして最
終例会を迎えることができたのも、
会員の皆様を初め、ご家族の協力あ
ってのことと感謝しております。ま
た、阿部幹事、事務局の郡さんのサ
ポートをいただき、なんとか１年務

めることができました。
　胸につけたバッチを今日森次年度に引き渡しでき
るわけですが、渡し終わった時に初めて肩の荷が降
りてほっとできるのだと思います。あと２日で次年
度に入りますが、いわき分区からガバナーが誕生し、
平クラブからは越智ガバナー補佐を初め３名の会員
を送り出すことになります。来年もなにかと今年以
上に大変な一年になるものと思いますが、会員全員
の協力をお願いいたしまして、会長としての最後の
挨拶とさせていただきます。ほんとうに一年間あり
がとうございました。」

阿部弘行幹事：「一年間ありがとう
ございました。思い起こせば２年前、
山野辺会長と鷺さんが会社を訪れ、
前触れもなく山野辺会長の時に幹事
をやれと断る島もなく承諾したのを
思い出します。入会して１年目の時

でした。鷺さんからその時はおれがバックアップし
てやるからと強い後押しがあったわけですが、バッ
クアップはなかったと記憶しております。ただ、会
員皆様のバックアップ、山野辺会長、郡さんに特に
背中を支えていただいたおかげで、１年間無事に幹
事を務めることができました。本当に１年間ありが
とうございました。」

次年度会長　森雄治会長エレクト：
「山野辺会長から、ラベルボタンを
引き受けた瞬間から急に左肩が重た
くなりました。60 周年記念の式典
で歴代会長への感謝状の授与があり
ましたが、あの姿を見てあらためて、

平ＲＣの歴史の重さと、61 年目の会長を任される
責任の重さを感じました。山野辺会長の後姿を１年

間傍で拝見し、勉強させていただきました。また、
阿部幹事は２年前から幹事の勉強のために２年前か
ら幹事会に出席していたそうです。１年間本当にお
疲れ様でした。
　まだまだ勉強中ではありますが、半年かけてなん
とか会長らしくなりたいと思います。
　幹事を引き受けていただいた松村幹事は会長まで
務めた方ですが、私の姿に見るにみかねて幹事を引
き受けて下さいました。会長として恵まれた環境の
中でスタートを切ることができます。これから１年
間よろしくお願いいたします。

◆スマイルボックス委員会（松崎浩委員長）
♥山野辺倉平さん（一年間無事に過ごせました。あ
りがとうございます）♥阿部弘行さん♥伊藤盛敏さ
ん♥森雄治さん（山野辺会長、阿部幹事一年間大変
ご苦労様でした）♥関口武司さん（山野辺会長、阿
部幹事御心労様でした）♥越智正典さん（山野辺会長、
阿部幹事ごくろう様でした）♥山﨑慶一さん（会長・
幹事さん一年ごくろうさま）♥郡二三子さん♥勝田
博志さん（60 周年記念パーティ、スバラシカッタで
す）♥鈴木弘康さん（山野辺会長、阿部幹事１年間
おつかれさまでした）♥志賀弘昌さん（今年度いろ
いろお世話様でした）♥薄井親一郎さん（ありがと
うございました）♥鈴木東雄さん（楽しいひととき
ありがとう。委員の方御苦労様でした）♥奈良宏一
さん（会長、幹事ごくろう様でした）♥高萩阿都志
さん（ありがとうございました）♥鈴木浩さん（本
日は、感動でした）♥坂本佳友さん（60 周年記念お
つかれさまでした。ありがとうございました）♥三
瓶和秀さん（60 周年冷汗三斗あってなかったようで
した）♥佐藤淳さん（ご苦労様でした）♥松崎浩さ
ん（１年間ご苦労様でした）♥大久保健蔵さん♥佐々
木宏さん（60 周年記念パーティ、皆様お疲れ様でした）
♥吉野則喜さん（60 周年おめでとうございました。）
♥山城孝一さん（創立 60 周年ばんざい。大変良かっ
たです）♥松﨑勉さん♥松村耕三さん（会長、幹事
１年間ごくろうさまでした。来年度はがんばります）
♥早川孝義さん♥酒井睦雄さん（60 周年、山野辺年
度御苦労様）♥小暮憲一さん（60 周年記念パーティ
すばらしかったです。CD買いました。）♥飯野光世
さん　以上、30 件

★本日の例会案内　７月４日（木）PM12：30～
　　会長・幹事所信表明
　　いわき分区ガバナー補佐来訪
　　お食事メニュー＝刺身定食

★次回の例会案内　７月11日（木）PM12：30～
　　外部卓話　パナソニック㈱エコソリューションズ社
　　　　　　　　宮井　孝造　様
　　お食事メニュー＝ビーフシチュー


